

Gefühle, Herz, Verstand, Wahres Selbst

Der Begriff „Herz“ ist sehr beliebt in Channelings, in denen davon gesprochen wird, nicht aus dem Verstand heraus zu agieren, sondern eben „aus dem Herzen“ heraus. Man soll „ins Herz gehen“ oder „aus dem Herzen sprechen“, der Begriff wird in den unterschiedlichsten Varianten genutzt.

Wie für alle Begriffe, gilt auch für den Begriff „Herz“:

Energetische Wesen verwenden Begriffe, deren Bedeutung vom allgemeinen menschlichen Verständnis her, der von ihnen gewollten Aussage am nächsten kommt. Das Wissen, aus unserem energetischen Sein, lässt sich in der menschlichen Sprache nie in seiner Vollkommenheit ausdrücken. Hinzu kommt, dass jedes einzelne menschliche Wesen sein eigenes Verständnis zu einem Begriff hat. So kommt es zu einem unterschiedlichen Verständnis über die Bedeutung eines Begriffes auf energetischer und menschlicher Seite. Dies führt zu Verwirrungen und Fehlinterpretationen – auf beiden Seiten! Das unterschiedliche Verständnis zu einem einzelnen Begriff kann also zu einem ganz unterschiedlichen Verständnis über den Inhalt einer Botschaft führen.

Aus Sicht der energetischen Wesen steht der Begriff „Herz“ bei den meisten Menschen für eine innere Wahrheit, eine innere Wahrheit die losgelöst ist, von menschlichen Gedanken, Gefühlen und Vorstellungen- also dem Verstand. Die Bedeutung des Begriffes „Herz“ als „innere Wahrheit“ kommt der Bedeutung des Agierens aus dem eigenen Wahren Selbst (unserer Göttlichkeit) heraus am nächsten.

Wenn also ein energetisches Wesen den Begriff Herz verwendet dann in dem Sinne, dass aus dem Wahren Selbst heraus agiert werden soll und nicht aus dem menschlichen Selbst. Das losgelöst vom menschlichen Bewusstsein, von der Perspektive als Mensch, von der Konzentration von all dem, was uns als menschliches Wesen kennzeichnet, entschieden, gehandelt oder gesprochen werden soll.

Nicht gemeint ist jede menschliche Definition für den Begriff „Herz“. Nicht, die Verwendung des Begriffes „Herz“ als Teil vom menschlichen Selbst, das der Bedeutung des Wahren Selbst gleich käme. Nicht, dass das Herz für Gefühle steht. Nicht, dass irgendein Teil des menschlichen Selbst besser oder schlechter geeignet wäre, um daraus zu agieren. Es ist egal, ob der Mensch unterscheidet zwischen Verstand, Herz, Bauch, Gefühl usw., das sind alles Bestandteile des menschlichen Sein und er agiert mit jedem Teil aus seinem menschlichen Selbst heraus.

Vorausgesetzt wird das Verständnis, dass das menschliche Wesen weiß, dass das menschliche Zentrum – der Körper, die menschliche Materie – definiert ist als das „menschliche Wesen“, es ist nicht das Zentrum unseres Wahren Selbst. Der menschliche Körper ist die Konzentration des Verstandes – des Verständnisses dafür, dass wir Mensch sind! Der Verstand sorgt dafür, dass wir Mensch sind und im Körper sind.

Der Begriff „Verstand“ steht deshalb auch nicht für einen Teil des Menschen, der ihm ermöglicht Wissen zu haben und intellektuelle – gefühlsunabhängige – Entscheidungen zu treffen. Der Begriff „Verstand“ steht für menschliches Wissen, für Gedanken, Gefühle, Glauben und Vorstellungen, eben, für das menschliche Selbst.